

ABSTRAK

Sundari Arif, Siti. 2012. *Hubungan Asertifitas dengan Kecenderungan Mengalami Kekerasan Emosional pada Mahasiswi yang Berpacaran di Prodi D III Kebidanan Semester III STIK Avicenna Kendari-Sulawesi Tenggara*. Skripsi.

Pembimbing: Elok Halimatus Sa'diyah, M.Si.

Kata kunci : Asertifitas, Kekerasan Emosional.

Pada masa remaja, salah satu tugas perkembangan yang harus dipenuhi adalah penyesuaian sosial. Remaja dapat menjadi orang yang normal apabila individu tersebut membiasakan diri dengan situasi yang penuh dengan ketegangan atau asertif. Asertif merupakan kemampuan seseorang untuk mengkomunikasikan apa yang diinginkan dan pikirkan kepada orang lain namun dengan tetap menjaga dan menghargai perasaan pihak lain. Seseorang yang bersikap asertif akan mudah dalam melakukan hubungan sosial dengan orang lain, dan lingkungannya, sehingga perilaku asertif dapat dikembangkan pada diri sendiri dan lingkungan masyarakat. Dalam perkembangannya, terdapat kekerasan emosional yang terjadi dilingkungan mahasiswi. Kekerasan emosional merupakan salah satu bentuk kekerasan yang paling sering ditemui, seperti marah, dan mengatakan sesuatu perkataan yang membuat pasangan sakit hati. Namun orang yang terlibat didalamnya sering tidak menyadarinya. Oleh karena itu orang yang tidak asertif dalam menjalin hubungan berpacaran memiliki peluang yang sangat besar untuk menjadi korban kekerasan emosional.

Pada penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan asertifitas dengan kecenderungan mengalami kekerasan emosional pada perempuan yang berpacaran. Penelitian ini menggunakan penelitian korelasional. Populasi dalam penelitian adalah mahasiswi yang berpacaran, yang berjumlah 383 mahasiswi. Dalam pengambilan sampel digunakan teknik *purposive cluster random sampling*, pada mahasiswi D III kebidanan semester III. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah skala, wawancara dan dokumentasi.

Setelah dilakukan analisis korelasi *product moment*, diperoleh nilai korelasi (0,170) yaitu sama dengan signifikan (0,05), maka dari hasil analisa data yang dilakukan diketahui bahwa ada hubungan yang positif antara asertifitas dengan kecenderungan mengalami kekerasan emosional pada perempuan yang berpacaran di prodi D III kebidanan semester III STIK avicenna kendari-sulawesi tenggara atau dengan kata lain hipotesis di terima.